
-
El Partido Popular ofreció un rueda de prensa tras el

pleno de Marzo

El portavoz del Grupo Popular
en el Ayuntamiento de Manzana
res, Luis Angel López de la Man
zanara, acompañado de varios
concejales de este grupo, ofreció
una rueda de prensa tras el pleno
del mes de marzo, que inició jus
tificando su voto en contra de la
oferta de empleo público por con
siderar que no se tiene en cuenta
la cualificación y titulación profe
sional, sólo la experiencia es con
siderada, asunto que puede inclu
so, en opinión de López de la Man
zanara, rayar la ilegalidad. En la
supresión de la plaza de Oficial
Mayor, que representa una figura
de apoyo y asesoramiento a las
labores dei Secretario, pero que
supone un gasto de cinco o seis
millones de pesetas, estuvieron de
acuerdo con ia propuesta, por con
siderar sus funciones sobrada
mente cubiertas.

El pliego de condiciones para
la utilización de un quiosco en la
Plaza de la Constitución, por im
porte de ciento cincuenta mil pe
setas anuales, lo mismo que el
resto de los quioscos que hay ins
taiados en Manzanares, fue apro
bado, al igual que el Proyecto de
Viales que afecta a la finca ocu
pada por la EFA "Moratalaz», que
será sufragado por Caja Madrid.
También aprobaron provisional
mente la modificación del Plan
General Municipal de Ordenación

Urbana en tres
parcelas ubicadas
en nuestro Polígo
no industrial para
dotarlas de conte
nido.

José María
Moiina explicó la
Ordenanza Regu
ladora de los Ca
minos Rurales,
que les parecía
adecuada, pero
que se queda cor

ta en cuanto a la vigilancia y a
cómo se hará respetar el buen
estado de los caminos y su anchu
ra, a lo que el Alcalde le respon
dió que esa vigilancia la podría lle
var a cabo la Policía Municipal,
asunto éste en el que los popula
res no están de acuerdo, aunque
la ordenanza fue aprobada.

El Grupo Popular mostró su
satisfacción por la creación de la
Policía Motorizada y de Barrio, ya
que formaba parte de su progra
ma electoral, acercando así la
policía al ciudadano. Seguidamen
te explicaron la situación que ten
drá la Autovía que viene de Dai
miel, la cual antes de llegar a Man
zanares se desviará hacia la iz
quierda para salir a la Nacional IV
a un kilómetro o kilómetro y me
dio del Saga (hacia Madrid), enla
zando con la que viene de Levan
te por la zona del Cementerio, con
un ramal que la uniría con Mem
brilla.

La modificación de créditos por
valor de más de 86 millones de
pesetas será destinada a ayuda al
desempleo, con la pavimentación
del Paseo entre Puentes y el ace
rado del Polígono Industrial, lo que
el PP consideró adecuado, no así
sobre la subida al personal muni
cipal.

Los asuntos presentados fue
ra del orden del día -previamente
declarados de urgencia- fueron los

relativos al Botiquín del Polide
portivo Municipal y a los Estatu
tos de la Universidad Popular,
mociones que fueron presenta
das por el PP para el Pleno de
hace tres meses, pero que enton
ces no fueron declaradas de ur
gencia, por lo que tuvieron que
ser debatidas en este Pleno. So
bre el botiquín, el PP solicitaba
que estuviera suficientemente
dotado, tanto a nivel material
como humano, pidiendo que hu
biera un ATS a tiempo parcial, lo
que fue desestimado porque el
equipo de gobierno considera su
ficiente su dotación, debido a la
cercanía del Hospital y la existen
cia del 006. En cuanto a la modi
ficación de los estatutos de la
Universidad Popular, se trataba
de que el Partido Popular estu
viera presente no sólo en la Jun
ta Rectora, sino también el Con
sejo de Gerencia, asunto que fue
explicado por María Teresa Gar
cía, pues según la concejala,
cuando los temas llegan a la Jun
ta Rectora ya vienen debatidos y
prácticamente acordados, por lo
que ésta se queda vacía de con
tenido, pidiendo más participa
ción en la problemática que pue
da tener la U.P., propuesta que
no prosperó al votar en contra el
equipo de gobierno.

López de la Manzanara infor
mó sobre la pregunta que hicie
ron de la actual situación del Ca
sino, que se está desmoronando
y puede ocasionar una desgracia,
a lo que la Alcaldía respondió que
se está en negociaciones con
UNICAJA, entidad facultada por
los accionistas para llevar a cabo
dichas negociaciones, y que
mientras tanto se va a instalar
una red protectora a lo largo de
toda la fachada para evitar da
ños. Se preguntó también a ia
Alcaldía sobre la ubicación de un
Botiquín de Barrio en la Divina
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